
Camion contro il casello di
Cassibile:  dopo  l’incidente,
l’annuncio: “lo abbattiamo”
Potrebbe  davvero  essere  l’ultimo  incidente  avvenuto
all’altezza  del  casello  di  Cassibile.  E’  accaduto  questo
pomeriggio, poco prima delle 14. Un camion ha sbattuto sulla
struttura,  al  centro  di  polemiche  da  sempre,  per  le  sue
ridotte  dimensioni.  Oggi  l’assessore  regionale  alle
infrastrutture,  Marco  Falcone,  ha  dichiarato  che  sarà
abbattuto  entro  l’estate.
Costato poco più di mezzo milione di euro, difeso con forza
dal Consorzio Autostrade Siciliane si avvia adesso a diventare
un ricordo. Esulta l’ex presidente della circoscrizione di
Cassibile,  Paolo  Romano,  da  sempre  contrario  all’opera
definita persino “abusiva”. Opinione pubblica spiazzata da una
politica che sulla Siracusa-Gela pare sbagliare ogni mossa o
quasi.
In alto, il video registrato poco dopo lo scontro.
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